

# La Chèvre paon

*(Capra aegagrus var. domestica)*

Ordre : Artiodactyles

Famille : Bovidae



L'origine de la chèvre paon est mal connue. Cette ancienne race de chèvres de montagne se rencontrait autrefois surtout dans les Grisons et le Haut-Tessin. Actuellement, elle est également présente dans les cantons de Saint-Gall, d'Argovie et de Berne.



*La partie antérieure du corps est principalement blanche avec des « bottes » noires, tandis que la partie postérieure est à prédominance noire, avec le dessus de la queue blanc et des taches blanches sur les cuisses. Ces chèvres ont un pelage épais à poils mi-longs et sont cornues. Elles se reconnaissent facilement aux deux bandes noires qui ornent le côté de la tête.*

## Hauteur au garrot :

Chèvre : 70 - 80 cm

Bouc : 75 - 85 cm

## Poids :

Chèvre : 50 kg

Bouc : 70 kg

Le nom de chèvre paon n'a rien à voir avec l'oiseau du même nom. Il provient en fait d'une confusion faite par un journaliste entre les mots « paven », qui désigne en dialecte grison les bandes latérales du dessin de la tête, et « Pfauen », le paon. Cette race est menacée de disparition.

